FOIRE AUX QUESTIONS:

« Après la mort, est-ce que je deviens un ange? »

Peut-être avez-vous vu un vieux film américain qui s'intitule *La vie est belle*. Une veille de Noël, Dieu, à la prière de ceux qui l'aiment, envoie un ange secourir un jeune homme désespéré. S'il réussit sa mission, l'ange, en réalité l'âme d'un défunt, sera confirmé dans son grade et obtiendra ses ailes, ses galons d'ange gardien. C'est un beau film, tiré d'une croyance anglo-saxonne, mais, si jolie soit-elle, cette croyance est erronée car elle s'inspire d'une mauvaise lecture de Saint Matthieu (XXII, 30). Dans ce passage, Jésus répond à une question-piège des pharisiens : « A la résurrection, de qui une femme mariée sept fois, sera-t-elle l'épouse? » Et le Christ dit qu'à la Résurrection, il n'y aura ni mari ni femme, car « on est comme des anges dans le Ciel ». Il ne dit pas que nous serons des anges, mais que nous serons *comme* des anges, libérés des exigences de la chair, bien que nous ayons repris nos corps, désormais transfigurés, tel celui de Jésus au matin de Pâques. C'est une des grandes merveilles de notre foi : nos corps seront associés à la gloire éternelle. Nous ne deviendrons pas de purs esprits, nous serons élevés corps et âme; Et c' est avec nos corps que nous irons partager le bonheur des anges, siéger avec eux et jouir du bonheur promis.

Anne Bernet

Lire:

Anne Bernet : Enquête sur les Anges. Perrin, 1997.